
Le bonheur, c’est pour

moi, après avoir vécu

une enfance dure et

difficile, d’avoir réussi à

fonder une famille unie,

ce qui me manquait

quand j’étais plus jeune.

La vie m’a donné la

juste récompense de mes

efforts.

Yves 38 ansNoisy-le-Grand
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